

Fecha	Sección	Página
03.11.2009	Ciudad	12

## En 15 días verificarán estado del hospital materno

Debido a que el Hospital Materno Infantil de Cuautepec, en la delegación Gustavo A. Madero, sufrió severos daños en su inmobiliario y equipo médico por la inundación que provocó la tromba del pasado viernes, las autoridades estimaron que el lugar no podrá ser reabierto antes de 15 días.

De acuerdo con el director de esta clínica de la Secretaría de Salud del Gobierno del Distrito Federal, Jesús Alberto Martínez Cervantes, las afectaciones más serias se encuentran en las áreas de rayos X, laboratorios, quirófano y colposcopia, sin que se tenga hasta el momento el monto exacto de las pérdidas.

Manifestó que por la inundación de aguas negras en el interior del hospital de Cuautepec, no se descarta la posibilidad de contaminación de consultorios, equipo o incluso

quirófano, por lo que aseguró que dentro de los próximos 15 días se realizará un análisis para detectar bacterias que pudieran perjudicar la salud de los usuarios.

"Hasta que estemos seguros que todas las áreas afectadas estén limpias reabriremos", señaló el director.

Ayer durante todo el día, personal de limpieza y de cuadrillas del Gobierno del Distrito Federal continuaban con las labores de aseo de la clínica a puerta cerrada, mientras que policías de la Secretaría de Seguridad Pública del DF verificaban que nadie se acercara.

Decenas de camiones entraban para recoger los materiales que la <mark>lluvia</mark> echó a perder.

. El Hospital Materno Infantil de Cuautepec funciona las 24 horas y los 365 días del año, y es el más cercano a las colonias margina-

das de las zonas altas de la delegación Gustavo A. Madero.

De ahí que muchos usuarios estén preocupados de no recibir las consultas que tenían programadas, tal es el caso de María Elena Mendoza, una joven embarazada de 19 años que tenía ayer una cita al estar en el penúltimo mes de gestación.

Una unidad médica móvil del Gobierno del Distrito Federal que se encuentra justo en frente de este hospital, es la que atiende a una gran parte de pacientes de la clínica, siempre y cuando se trate de un caso sencillo.

Y es que de lo contrario, remiten a los pacientes a clínicas cercanas, también de la Secretaría de Salud local, como las clínicas de Ticomán, La Villa, Inguaran o Juárez. (Josué Huerta)



Página 1 de 1 \$ 15479.10 Tam: 162 cm2 LQUIROGA